



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kapolsek Cihideung Polres Tasikmalaya Kota Kawal Pendistribusian Logistik Pilkada dari PPS Hingga Lokasi TPS

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 12:57



Polres Tasik Kota – Kapolsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Erustiana, memimpin pengawalan distribusi logistik Pilkada dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) hingga ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Cihideung Kota Tasikmalaya, Selasa (26/11/2024).

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan seluruh kebutuhan logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan lainnya, sampai dengan aman dan tepat waktu ke setiap TPS.

Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana menjelaskan bahwa pengawalan dan pemantauan distribusi logistik Pilkada sangat penting untuk menjaga kelancaran proses pemilihan dan mencegah potensi gangguan. "Kami bersama anggota Polsek Cihideung berkomitmen untuk mengawal distribusi logistik Pilkada hingga sampai ke setiap TPS dengan aman. Pengawalan dilakukan untuk memastikan tidak ada halangan dan semuanya tiba dengan baik," ujarnya

Distribusi logistik Pilkada dilakukan dengan melibatkan petugas dari PPK dan PPS yang didampingi oleh aparat kepolisian. Pengawalan dimulai sejak pagi hari, dengan kendaraan yang membawa logistik Pilkada diberangkatkan dari PPK menuju lokasi TPS. Polisi memastikan setiap perjalanan berjalan lancar, dengan memperhatikan situasi keamanan di sepanjang rute distribusi.

Di sisi lain, Ketua PPK Cihideung, menyatakan bahwa seluruh logistik Pilkada telah dipersiapkan dengan baik dan sesuai dengan jumlah yang diperlukan untuk tiap TPS. "Semua logistik Pilkada sudah kami pastikan siap dan dalam keadaan aman. Kami juga berterima kasih kepada pihak kepolisian yang telah mengawal kami dengan sangat baik," katanya

Selain pengawalan, pihak kepolisian juga terus mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan Pilkada.